

# 10 Jahre Alpenverein Dorfgastein

Rückblick

Liebe Alpenvereinsfreundinnen und Alpenvereinsfreunde!

Nach 10 Jahren Alpenverein Dorfgastein ist es nun an der Zeit für mich um Abschied zu nehmen.

Wie Ihr wisst, war die Zeit mit euch allen eine sehr besondere für mich und darum möchte ich nochmals einen kleinen Rückblick auf unsere gemeinsamen 10 Jahre AV-Dorfgastein geben.

Begonnen hat alles mit meinen damaligen Arbeitskollegen und Obmann vom AV Hans-Peter Granig, welcher mich zum AV-Dorfgastein brachte. Er erkannte meine Leidenschaft zu den Bergen, wo ich Sommer und Winter sehr aktiv war.

Meine aktive Zeit begann mit Ausbildungen/Schulungen/Kurse bis ich dann als Wanderführer/Tourenführer meine Touren geplant und organisiert habe.

Das Jahr hat immer mit leichten Wanderungen/Familientouren begonnen, zB: Triefen, Birnbachloch, Wichenthalerhütte, Carl-von-Stahlhaus, Lienzerhütte, Werfernerhütte, Tappenkarsee, Ostpreussenhütte, 6-SeenTour auf der Tauplitz uvm.

Im Sommer standen dann längere Touren im Vordergrund, zB: Birnhorn, Untersberg, Wiesbachhorn, Saalfeldner Höhenweg uvm.

Auch in andere Bundes-/Länder haben wir uns gewagt, zB:

Tirol: Großer Rettenstein und Gletschertouren, ...

OÖ: Traunstein und Loser, ...

Stmk: Dusitzkarsee und das Wilde Wasser in Schladming, ...

K: Auernig, Mohar, Hohe Nase, ...

Südtirol: Monte Piano und der Alpinisteig der Dolomiten

Touren mit Übernachtungen wie zB: Schwarzenberghütte (Hohen Dock), Zigmondyhütte (Dolomiten), Schiestlhaus (Hochschwab), Reichensteinerhütte (Reichenstein) uvm. waren auch dabei.

Auch gemeinsame Touren mit Michaela Wallner vom AV-Bad Hofgastein durften nicht fehlen, wie zB. in Tirol, Gschnitzer Tribulaun, Weisswandspitze, Habicht und Keeskopf in der Schobergruppe.

Oder eine Freundschaftstour mit Sepp Zumpf vom AV-Magarethen/Raab. Eine Gletschertour in den Stubaialpen, Zuckerhütl, Wilder Pfaff, Becherhaus usw.

In den letzten Jahren tasteten wir uns auch an Klettersteige A/ B/ C heran wie zB: Monte Peralba, auf den Karnischen Hauptkamm, Paternkofel in den Dolomiten oder in Saalfelden Pasailhorn, Mitterhorn, Breithorn.

Wie ihr wisst, war und ist meine Lieblings-Jahreszeit der Herbst, wo wir gemeinsam großartige Herbsttouren erleben durften. Die Farbenpracht der Lärchen, das Rascheln der Blätter, ein kleiner See, ein Gipfelkreuz und eine Hütte, die zu dieser Jahreszeit noch offen hat, Herz was willst du mehr.

Ein Jahr wurde immer mit einem Adventmarkt beendet zB: St. Wolfgang, Velden, Filzmoos, Lienz, Berchtesgaden, Großarl, Kitzbühel usw. Zusätzlich hierzu gab es immer noch eine Aktivität wie Bahnfahrt, Schifffahrt, Besichtigung oder Tierpark.

Der Adventmarkt war sehr beliebt, denn es gab immer wunderschöne Landschaften und Stände, viele Leckereien, warme Getränke und Speisen und viel Handarbeit, wo nicht nur Kinderaugen groß geworden sind. Die Bastler unter uns konnten sich immer wieder einiges anschauen und es wurde auch immer etwas für die Lieben zu Hause gefunden. Immer wieder eine gute Möglichkeit eine ruhige und besinnliche Adventzeit zu erleben.

Aber nicht nur Bergtouren waren Teil unserer gemeinsamen Zeit, auch Ausflüge wie zum Freilichtmuseum Grossgmain, Reinhold Messner Museum in Südtirol, Erzbergbesichtigung in der Stmk, AV-Museum in München oder in Spielberg Air Race hatten ihren Platz.

Und ja, bei jeder Bergtour als auch bei jedem Ausflug stand immer der Spaß im Vordergrund.

Ebenso war eine Mit-/Aushilfe bei diversen Veranstaltungen wie das Almrosenfest oder bei anderen Vereinen für mich immer selbstverständlich und ich war immer gerne dabei und wir alle hatten unseren Spaß dabei.

Ich freute und freue mich immer neue Leute kennenzulernen und auch meine Bekannten/ Teilnehmer/ Freunde und Wegbegleiter wiederzusehen. Ihr wart immer eine Bereicherung und Inspiration für mich, ihr habt mir neue Tipps gegeben und auch unterstützt. Ohne euch hätte ich nicht so viel erlebt. Der Zusammenhalt und die Rücksichtnahme aller Teilnehmer waren vorbildlich.

Dafür möchte ich DANKE sagen.

Ich habe in den 10 Jahren viel mit euch erleben dürfen, aber jetzt ist es Zeit Abschied zu nehmen und nochmals Danke zu sagen.

Danke das Ihr mich so herzlich aufgenommen habt.

Ein besonderes Danke gilt Rudi Trauner, er war für mich immer ein väterlicher Wegbegleiter, guter Freund und Ansprechpartner für all meine Anliegen.

Danke auch den gesamten Ausschuss vom Alpenverein Dorfgastein.

Ihr alle und das ganze Gasteinertal werden mir immer in lieber/guten Erinnerung bleiben.

Danke & In Liebe  
Claudia Zsivcsec

M: 0650-51 61 091

@: claudia.zsivcsec@gmx.at